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平成 28 年 11 月発行 

「♪何でもないようなことが～～～幸せだったと思う～～～♪」 

そう、皆さんご存知の THE虎舞竜のロードです。先日テレビを見ていたらボーカルの高橋ジョ

ージさんがしみじみと自身の過去を振り返り、このフレーズを口にされていました。 

ハンドルを握った瞬間から交通事故と隣り合わせの我々運送業。乗務員が事故を起こすことな

く笑顔で笑い声が溢れる職場で「ワーク ライフ バランス」のとれた充実した日々を過ごして

ほしい。そんな強い願いと思いを込めて、第 37回輸送安全会議を開催致しました。 

「♪二度とは戻れない夜～～♪」なんて後悔は、絶対にしてほしくありませんからね。 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

広報        12月号 No.55 

 

 

 

第 37回 輸送安全会議 取り組み事例プレゼン大会 

荷物事故”ゼロ”を目指して 
丼ぶり一杯に注がれたラーメン
のスープを溢さないでお客様に
出すことが私たちの仕事、溢して
しまえば荷物事故と一緒です。 
どうしたら安心、安全に輸送で
きるか、グループ全員で話し合い
ました。 

一般雑貨 G：山田乗務員 

“誤輸送・誤搬出” 
～ゼロ”への取り組み～ 

誤輸送・誤搬出の第一原因は思い込

み。間違ってるかもしれないと疑いの

目をもって確認しよう！指示する側

と受ける側の誤解がないようにその

都度、確認することが重要です！ 

上組 G：藤木乗務員 

 

クレーム”ゼロ”宣言 
～マナーとルールを守ろう～ 

道路は私たちの大切な職場です。運転マ

ナーと交通弱者を守ることがプロドライバ

ーとして当然の事で、誇りだと思います！ 

コンテナ G  

小島乗務員 

丹羽乗務員 

「まっいいか」ではなく納得する
まで確認することが、一手間か
けた安全なんだ！皆で協力し
て事故ゼロを達成しようぜ！ 

  一般配車：後藤 

脇見運転は 

絶対にダメ！ 
ｺﾝﾃﾅ配車：黒木 

 

 

こ、腰がぁ～！ 

酒席でお酌を強要するのもハラスメン

トです。忘年会シーズンですが部長！ 

気を付けて下さいね。訴えられますよ。 

PPAP？ 

PDCA  

出発前３点
確認ヨシ！ 

 



 

http://www.sakuraunyu.com      編集長：長谷川 (12 月号)  

11月 18日に 47歳に

なりました。老眼が進

み細かい字に苦労して

いる毎日です。(´;ω;｀) 

次の編集長様、次号宜

しくお願いします。 
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～輸送安全会議編～ 

今回の輸送安全会議で「Ｄｒ映像の検証」と 

題して 35年の人生で初のプレゼンを行った 

黒木君。お昼休み返上で、事務所スタッフ 

の前で何度も何度も繰り返し練習していました。 

長谷川：初めてにしては凄く良かったよ。声もよく出てたし。 

後  藤：印象に残るフレーズもあって耳に残ってるよ。 

竹  内：構成も良かったじゃん。 

黒  木：やっぱ練習大事っすね！でも一番勉強になったのは計画通り

に物事を進めていくことっすわ！先輩、大丈夫っすか！ 

一  同：・・・・・・・・ 

       黒木君に突っ込まれて返事ができない先輩たちでした。 

黒木の成長だぃありー

えっ～もう私の順番！

部長か課長やっとい

てよ。私年末忙しいん

だから。パワハラ？ 

お仕事よ！（#^ω^） 

次号は 

～長谷川の独り言～ 

先日、ある場所で、凄く傲慢な態度と言葉（パワハラの典型）で従業員に接している経営

者？店長？を見かけました。人は肩書がつくと自分が凄く偉くなったように勘違いをしてしま

うものかもしれません。私が小学 6年の時に担任の先生がよく言っていた「人のふり見て我が

ふり直せ」「実るほど頭を垂れる稲穂かな」という言葉をふと思い出しました。 

振り返ってみると私も数えきれない程の暴言を吐き、横柄な態度で従業員に接してきことは

一度や二度ではありません。（反省しています）言った本人は忘れてしまっても、言われた人

は心に深い傷を負っているかもしれません。このお店でのやり取りを目の当たりにしたのも、

35年前の恩師の言葉を思い出したのも全て「お前何様じゃ！勘違いするなよ！」という恩師

からのメッセージだと受け止め、自分の成長の糧にしたいと思います。そして誰からも信頼さ

れる管理職を目指し、日々精進すると心に決めた出来事でした。 

 

 

～救命救急講習～  

 AED を設置して約半年、お陰様で今現在、使用したことはありませんが、乗務員の「救える命は救いたい」との強

い要望で海部南部消防署の隊員の方々に来て頂き、心肺蘇生法の講習をして頂きました。 

「大丈夫ですか～！」 

意識があるか確認を！ 

 

 

やべっ！お腹が痛くなって

きた(実話です) 

このチーム最後

まで LED と言っ

てました。（笑） 

忘年会シーズン突入！飲酒運転はNGです！ 
先日、港警察署に一本の電話が…「交差点で乗用車が停止した

まま動かない」と、現場に到着した警察官はビックリ仰天。 

お酒の匂いが車内に充満していたそうです。あろうことか泥酔

状態で運転して交差点で爆睡していたそうです。（当然現行犯

逮捕）未だに無くならない飲酒運転ですが、10年前の福岡で

の悲惨な事故を思い出し「飲んだら乗るな」を社員はもちろ

ん、友人、知人にも強く訴えていきたいですね。 

お待たせしました。工事完了

復活です。チェックしてね‼ 

前方チラ見 

スマフォ激見！ 

笑えません 


